



Wallrabenstein, im August 2022

Liebe Vereinsmitglieder,

wieder einmal darf das Vorstandsteam neue Mitglieder begrüßen. Herzlich willkommen!

Am 8. Juli war „Verein(t) für Wallrabenstein“ Veranstalter von: „Im Rheingau: Wein, Landschaft, Geschichte. Ein Bildvortrag von Bernd Schuster. Mit Rheingauer Weinen, Worscht & Käs“. Schon im Vorverkauf waren alle Plätze vergeben und wir hatten eine lange Nachrückerliste. Unsere Besucher waren begeistert und wir hoffen, eine Fortsetzung des Vortrags im kommenden Jahr als Veranstalter anbieten zu können.

Am Sonntag, dem 10. Juli, fand unser regelmäßiger Stammtisch auf dem Graf-Walram-Platz statt: wir durften mehrfach „anbauen“, um Platz für alle Gäste zu schaffen. Mit viel Spaß haben wir uns ausgetauscht und gemeinsam neue Ideen entwickelt.

Am 29. Juli haben wir den monatlichen Weinstand ausgerichtet. Von den beiden Regenschauern ließen sich unsere treuen Gäste nicht beeindrucken. Die Stimmung war riesig und zeitweise wurden an die 300 Besucher gezählt: absolut genial! Erst um 2.30 Uhr haben wir die letzten Besucher verabschiedet, es war so schön, dass wir die Zeit vergessen haben. Das nächste Mal müssen wir leider öfter auf die Uhr schauen, denn „eigentlich“ ist der Ausschank um 22 Uhr beendet und dann sollte der Abend allmählich ausklingen. An dieser Stelle bedanken wir uns ganz besonders bei unseren Helferinnen und Helfern, die uns im Vorfeld sowie an diesem langen Abend unermüdlich unterstützt haben. Auch den Spenderinnen der leckeren Dips ein herzliches „Dankeschön“. Am 30. September sind wir wiederum Ausrichter des Weinstands. Vielleicht habt ihr Zeit und Lust, uns zu helfen ....

Unsere Homepage ist fertig, seit dem 26. Juli sind wir online: [www.abbut.de](http://www.abbut.de). Wir freuen uns auf euer Feedback.

Vorschau:

- 8. bis 12. August: Kreativzeit für Kinder (Einzelheiten auf unserer Website)
- Mittwoch, den 10. August: monatlicher Stammtisch am Weinstand, bei schlechtem Wetter im Raum der Kegelbahn
- Freitag, den 12. August: das Jugendzentrum Wallrabenstein richtet einen netten Abend am Weinstand aus
- Freitag, den 26. August ab 18 Uhr: monatlicher Weinstand auf dem Graf-Walram-Platz, ausgerichtet vom Sportverein

Hinweise auf weitere Veranstaltungen, soweit bekannt:

- Sonntag, 7. August: Feuerwehr Wallrabenstein - Tag der offenen Tür
- Samstag, 13. August: Bürger für Wallrabenstein - Rock´n Beat-Party

Es grüßt euch

das Vorstandsteam von „Verein(t) für Wallrabenstein“